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同志社同志社同志社同志社生活協同組合生活協同組合生活協同組合生活協同組合    2009200920092009 年度年度年度年度    第第第第９９９９回理事会回理事会回理事会回理事会    議事録議事録議事録議事録    

    

1111、、、、開催日時開催日時開催日時開催日時   2010 年 1月 18 日（月） 午後 6時 3040 分～午後 7時 55 分 

2222、、、、開催場所開催場所開催場所開催場所   同志社女子大学 ジェームス Ｊ２０６会議室 

3333、、、、出席者出席者出席者出席者    理事総数 25名中 17 名出席、監事総数 4 名中 1名出席 

[出席理事] 大鉢・志賀・杉岡・名和・神田・田淵・西岡・三上・尾花・伊藤・塚原 

高橋・日比野・渡邊・松元・毛利・五藤 

[欠席理事] 宿久・石田・古原・納土・岡崎・村岡・山田  

[出席監事] 鈴木  [欠席監事] 麻生・久保・原    

[オブザーバー] 沼澤・平・横山・米澤・野村   [事務局］田中・中村(裕)、北野、

小島、乾 

4444、、、、議長議長議長議長     大鉢 忠 理事長 

5555、、、、議事録作成議事録作成議事録作成議事録作成     乾 

6666、、、、議事議事議事議事のののの経過経過経過経過のののの要領要領要領要領とそのとそのとそのとその結果結果結果結果    

 本理事会の成立要件は、定款第 32条の規定により過半数（13 名以上）の出席が必要であ

るが、開会時刻の午後 6時分現在において 25 名の理事のうち 1７名の出席となり、本理事

会は成立し、大鉢理事長を議長に選任した。 

 

＜＜＜＜報告事項報告事項報告事項報告事項＞＞＞＞    

報告事項に関して、資料にもとづき、下記の報告があり、全員異議なく承諾された。 

１、前回理事会以降の経過について、毛利専務理事より報告があった。 

２、学生総合共済加入、給付状況について、五藤常務理事より報告があった 

３、女子大今出川キャンパス委員会について、中村オブザーバーより報告があった 

４、１２月度決算について、五藤常務理事より報告があった。 

５、１月度組合員利用状況について、五藤常務理事より報告があった 

 

＜＜＜＜承認事項承認事項承認事項承認事項＞＞＞＞    

１１１１、、、、京都事業連合京都事業連合京都事業連合京都事業連合へのへのへのへの１１１１月末月末月末月末支払支払支払支払いいいい延納金承認延納金承認延納金承認延納金承認のののの件件件件    

京都事業連合への１月末支払い延納金について、五藤常務理事より提案があり、提案通

り全員一致で承認した。 

 

 

＜＜＜＜審議事項審議事項審議事項審議事項＞＞＞＞    

１１１１、、、、事業連合事業連合事業連合事業連合メニューメニューメニューメニュー配信配信配信配信のののの全面展全面展全面展全面展開開開開とととと食堂価格変更食堂価格変更食堂価格変更食堂価格変更のののの件件件件    

事業連合メニュー配信の全面展開と食堂価格変更の件について、五藤常務より提案があ

り、概要下記審議の後、提案通り全員一致で承認した。 

・ 1 円単位ではレジの混雑が予想されるが、現状はホールでも混雑している。今回

の変更は、適正価格での提供ということにウェイトを置いている 

・ 組み合わせ利用で価格が下がる設定にしている。わかりやすく広報すること 

・ ご飯を持参の学生もいる。小鉢の価格帯を下げている。もう一品とってもらうこ

とをねらっている 

・ 学生生活は追い込まれている。生協としてアドバイスすることも重視すべき 

・ 大学、女子大とは既に話し合いを開始している。価格改定は本来民主的に討議す

るべきだが、今回は値下げを断行することに早急に手をつけたい。ライス等代替

のきかないメニューの値上げもあるが、全体として値下げである旨理解していた

だけるようお願いした。 
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２２２２、、、、食堂食堂食堂食堂設備投資設備投資設備投資設備投資のののの件件件件        

 食堂設備投資について、五藤常務理事より提案があり、提案通り全員一致で承認した。    

    

３３３３、、、、２００９２００９２００９２００９年度年度年度年度のののの事業活動事業活動事業活動事業活動のふりかえりとのふりかえりとのふりかえりとのふりかえりと２０１０２０１０２０１０２０１０年度年度年度年度のののの課題設定課題設定課題設定課題設定のののの件件件件        

２００９年度の事業活動のふりかえりと２０１０年度の課題設定について、毛利専務理

事より提案があり、概要下記審議の後、提案通り全員一致で承認した。 

・ グローバル３０の留学生数は、短期留学生も含めた数字。標記ほど留学生が増え

るわけではない 

・ 留学生対応として、食堂メニューの英語やローマ字表記、食材（動物）標記をき

ちんとする。また朝食対応も検討が必要 

 

＜＜＜＜そのそのそのその他報告事項他報告事項他報告事項他報告事項＞＞＞＞    

    弘風館ショップ、明徳館コンビニのレイアウト変更について、中村オブザーバーより報

告があった。 

   

    

    

    

以上をもってすべての議事が終了したので、議長は午後 7寺 55分に閉会を宣した。 

上記議事の経過要領及び結果を証するため本議事録を作成し、出席理事及び出席監事は全

員記名押印する。 
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以上、議事に相違ありません。 

 

2010 年 1月 18 日 

 

 理事   代表理事・理事長 大鉢   忠     志賀   理 

 

杉岡  秀紀     名和  又介 

 

神田  知子     田淵  英孝   

 

西岡   徹     三上  保孝 

 

尾花 奈実子     伊藤   将  

 

塚原  基帰     高橋 かおり 

 

日比野 予咲     渡邊  裕之 

 

松元 のりみ     毛利  雅彦 

 

五藤   実 

 

 

 

 監事            鈴木  博之 

 

                

 

 


